



11月りすぐみだより



2022年11月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

涼しい秋風に高く澄んだ空。大きく深呼吸したくなるような、気持ちの良い季節になりました。木々の葉の色も変わり始め秋の訪れを感じます。園庭や公園ではどんぐりや落ち葉を拾ったり、トンボを追いかけてりしてあそぶ子ども達の姿が見られます。拾ってきた落ち葉をみんなで洗ってハロウィンの制作に使いました。

先日行なわれた運動会に影響を受け、戸外ではかけっこ、室内では年上児の踊っていたダンスを真似して踊っています。やはり年上児の影響は大きいのだな、と感じています。今後の活動にも、出来る事を取り入れて楽しんでいきたいなと思います。



今月のねらい

- 秋の自然に触れ、季節の移り変わりを全身で感じる。
- 保育者や友だちとのかかわりの中で、自分の気持ちを言葉で伝えようとする。

今月の予定

- 1日(火) 避難訓練
- 2日(水) 乳児身体測定 
- 9日(水) 歯科健診 9:30~
- 15日(火) つーじーといっしょ

～秋まつりをしました～

「秋まつり」を行ないました！西公園に行く予定でしたがあいにくの雨となり、室内での開催となりました。法被に鉢巻姿、腰には自作のうちわという粋なスタイルで、二つのグループに分かれてお神輿を担ぎました。(担ぐというより持っていました。) ホールを「わっしょい！わっしょい！！」と掛け声をあげながら練り歩くと、年上クラスからも「わっしょい！わっしょい！」とかけ声をもらいました。「がんばってー！」と応援されると、少し緊張した表情を見せる子もいましたがだんだんと緊張もほぐれて笑顔を見せていました。年下クラスにも来て欲しいといわれ、喜んで一階へ！大勢のギャラリー前で担ぎ、最後に上へ持ち上げると「オオー！！」と言う大歓声上がり、子どもたちも満足そうでした。

神輿を納めた後はぶどうジュースでの打ち上げ。みんなとても美味しそうに飲んでいました。

人前で披露することにより、達成感や自信につながったと思います。

～お願い～

- 洋服に名前の記入をよろしくお願いします。
- ロッカーに暖かい日用品に、半そでのご用意をお願いします。

スケルトン清掃車が来たよ！！



何日も前から「清掃車くるんだよね？」と楽しみにしていたついに当日！朝から話題は清掃車のことばかり。期待に胸を膨らませていざ西公園へ！「あ、あったよ～」と、見つけて大喜びする子どもたち。まずは集合写真を撮り、その後お話を聞きました。

清掃車が動き出したとたん前のめりに！ごみが中に吸い込まれていく姿に目をキラキラさせていました。その後は助手席に座っての記念撮影。めったにできない経験をして、笑顔を見せていました。